Acht Sportler bezwangen die Jungfrau



Siegfried Paschinger, Klaus Grad, Karl Kreuzmair, Helga Lanzersdorfer, Gerhard Allerstorfer, Klaus Nöbauer, Markus Scharinger und Reinhold Bammer (im Bild v. l.) kamen beim Jungfrau-Marathon in der Schweiz ins Ziel. Die Marathon-Distanz von 42,195 Kilometern

und 1829 Höhenmetern war herausfordernd. Die Veranstaltung war auch Weltmeisterschaft im "long distance mountain running" und wurde an zwei Tagen durchgeführt. Siegfried Paschinger und Reinhold Bammer liefen die Strecke tags darauf ein zweites Mal.